



Automobilclub Engen e.V.
im ADAC



www.ac-engen.de



Automobilslalom

Der Slalomsport ist eine der günstigsten Motorsportdisziplinen und damit ideal für Einsteiger. Dabei gilt es sein Fahrzeug auf einem durch Pylone abgesteckten Parcours am Limit zu bewegen, ohne dabei eines der Hindernisse umzustoßen. Nur Piloten, die den passenden Rhythmus finden und das richtige Gefühl für ihr Fahrzeug und die Geschwindigkeit haben, schaffen es schnell und vor allem fehlerfrei ins Ziel. Im ADAC Südbaden werden für die Fahrer in der Disziplin Automobilslalom verschiedene Meisterschaften und Serien ausgeschrieben um den Wettbewerb über die Saison zu fördern. Zu unterscheiden ist hier der Clubsport-Slalom vom DMSB Automobilslalom. Für Einsteiger eignet sich im ersten Schritt sicherlich die Clubsportebene. Für Jugendliche zwischen 16 und 23 Jahren bietet der ADAC Südbaden den ADAC Slalom-Youngster-Cup für den kosten günstigen und einfachen Einstieg in den Automobil-Slalom.



ADAC Slalom Youngster Cup

Der ADAC Slalom Youngster Cup ist für Einsteiger in den Motorsport der Jahrgänge 2004-1997 gedacht. Ausgeschrieben werden zwei Klassen, die Klasse 1 (SE) der Jahrgänge 2004 - 2002. Die Klasse 2 (FE) ist für Führerschein Einsteiger gedacht der Jahrgänge 2001 - 1997. Für Neueinsteiger ist die Teilnahme an vier Sichtungungen zu Beginn der Saison verpflichtend. Eine Einschreibung im Cup ist für die Teilnahme an den Veranstaltungen verpflichtend. Es werden fünf Doppelveranstaltungen ausgefahren, gesamt sind dadurch zehn Wertungsläufe in der Saison zu absolvieren wovon wiederum 80 % gewertet werden.

Die Fahrzeuge werden hier vom ADAC gestellt

Kosten:

Mitgliedschaft AC-Engen: 15 Euro

Trainingsgebühr: 20 Euro

Start-/Nenn-Gelder Jugendliche : 370 Euro

C-Lizenz: 50 Euro

Sichtungs-Lehrgang einmalig : 90 Euro



Automobilclub Engen e.V.
im ADAC



www.ac-engen.de

Informationen über den Verein

Wie man sich sicher vorstellen kann, können wir das alles nicht durch die relativ kleinen Mitgliederbeiträge finanzieren. Diese möchten wir aber gerne beibehalten um jedermann den Zutritt in den Motorsport zu ermöglichen. Letzten Endes muss man auch schauen, das das Hobby bezahlbar bleibt und der Spass nicht zu kurz kommt. Hier zählt auch die Gemeinschaft, die man in einem solchen Sport erleben kann und darf. Wir finanzieren uns auch durch Spenden, aber hauptsächlich durch Veranstaltungen. Hier zählt jede helfende Hand unserer Mitglieder. Auch bei den Trainings erhoffen wir uns Ihre/Eure Hilfe.

Trainingstag ist in der Regel der Samstag (von Ostern bis Oktober), in dem man gemeinsam in Gruppen trainiert.

Trainiert wird auf Clubeigenen Auto

Weitere Informationen gerne unter:

www.ac-engen.de

